
 

 

 

Question orale d’ Éric AZIERE du groupe Ensemble pour Paris 14e  

au sujet de la concertation sur le projet de forêt urbaine place de Catalogne 

 

 

 

 

 

Madame la Maire, 

La réunion de clôture de la concertation a eu lieu le 24 novembre dernier. 

Dès lors, Madame la maire, pouvez-vous nous donner des indications ou faire état du relevé de 
décisions sur les points suivants : 

- La déconstruction de la fontaine « Le Creuset du Temps » au centre de la place est-elle définitivement 
programmée ? Quel aura été le coût global de sa construction, mise en service, entretien, et le cout de 
sa suppression ? 

- Sur les  11 600 m² de surface de projet quelle est le nombre d’arbres et le nombre d’arbustes qui 
seront implantés, et quels sont les types de végétations qui seront choisis, et la surface de forêt 
effectivement créée sur la place ? 

- Pendant combien de temps  50 % d'espace de forêt seront-ils mis en défens, c'est-à-dire qu'il ne sera 
pas permis d'y pénétrer afin de protéger la végétation ? Est-ce une mesure définitive ? 

- Comment comptez-vous préserver la perspective paysagère ouverte depuis la place sur la tour Eiffel ? 

- Quel type d’éclairage nocturne est-il prévu d’installer sur cet espace ? 

- Quelle place sera réservée à la biodiversité, et de quelle nature,  dans la forêt urbaine ainsi créée ? 

- Quel coût d’entretien, et budget prévisionnel, ont été estimés pour la réalisation de ce projet ?  
 
 
Je vous remercie par avance pour vos réponses. 
 
 

Eric AZIERE 
Conseiller d’arrondissement 
Groupe Ensemble pour Paris 14eme 


